À Douarnenez, 140 personnes au déjeuner dansant de l'association Le Magnolia

Publié le 11 février 2023 à 14h00



Les danseurs ont profité de la journée. (Le Télégramme/Rodolphe Pochet)

Le Magnolia, l'association de loisirs et de culture de Douarnenez, organisait, jeudi 9 février, son déjeuner dansant annuel, un rendez-vous très prisé des adhérents. Ils étaient 140 réunis à la salle des fêtes, qui accueillait ce repas pour la première fois depuis 2016. Après avoir dégusté une paella royale, les participants se sont emparés de la piste de danse, sur les airs du DJ Christian « Galaxy Man ». « Les animations dansantes sont finalement rares sur le secteur, les gens veulent en profiter », note Marie-Josée Le Bot, chargée de la communication. Les sourires étaient de mise, et le plaisir des retrouvailles largement partagé.

Parmi les rendez-vous à venir, Le Magnolia organisera son exposition annuelle de peinture, photos et travaux manuels du 14 au 24 avril. En mai, une journée est prévue à Lorient, à la Cité de la Voile, et sur les bords du Blavet.